

On a froid Mais c'est chaud pour Jego !!!

Une nouvelle fois, le gouvernement nous oblige à être dans la rue pour exiger l'application de nos droits : notre priorité.

En 2009, tous les ayants droit au congé bonifié doivent partir !!!



Assez d'arbitraire assez de discriminations

Le congé bonifié est un besoin vital. Il nous permet de nous ressourcer au pays, de renouer avec notre culture, et pour les enfants de connaître leur famille.

Supprimer le congé bonifié revient à nous couper une 2^{ème} fois de nos racines.

Seule la lutte paie

Ensemble, agents de la Fonction Publique originaires des DOM et en exercice dans les DOM TOM, nous avons fait reculer, depuis le début de l'année.

1. Le délégué interministériel à l'égalité des chances, Patrick Karam et son projet de réforme du congé bonifié sur la base de ni chèque congé ni fractionnement, refus de passer d'un droit collectif à un droit individuel, pas question de sortir le droit du statut de la Fonction Publique.
2. Le ministre de l'outremer Yves Jego, sur la remise en cause des bonifications pour service hors Europe qu'il avait introduite subrepticement dans le PLFSS ! et la lutte continue sur le paiement intégral du coût de la « vie chère » dans les DOM TOM car : soit on supprime la différence du coût de la vie entre la Métropole et les DOM TOM soit on harmonise les salaires pour tous avec le coût réel de la vie là bas.

Et ensemble, agents de la Fonction Publique originaires des DOM TOM et en exercice dans les DOM TOM. Nous restons déterminés à obtenir des droits particuliers améliorés, clarifiés et incontestables pour nos administrations.

Et ces droits nous demandons leur extension aux non titulaires de la Fonction Publique et aux salariés des entreprises privées par un article dans le code du travail.

Les employeurs du privé peuvent et doivent financer ces droits sur leurs profits, sachant que c'est l'esclavage et le commerce triangulaire qui ont permis l'émergence du système capitaliste européen.

**C'EST LE MINIMUM MORAL QUE NOUS DOIT LA RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE AU REGARD DE SON HISTOIRE IMMORALE.**

C'est pourquoi nous refusons

Que le ministre de l'outremer Yves Jégo, au nom des prétendus déficits publics, cherche à économiser :

392 millions sur l'ITR (complément de retraite « vie chère ») et

450 millions sur le congé bonifié

Alors que le président de la République Nicolas SARKOZY a été capable de trouver en quelques jours :

360 milliards pour la finance qu'il fera payer aux

contribuables que nous sommes !!!

Nous affirmons que les agents de la Fonction Publique supportent déjà depuis longtemps la « crise sociale » par le blocage des salaires et donc par des pertes du pouvoir d'achat, des réductions budgétaires successives et donc des suppressions massives d'emplois statutaires, l'aggravation des conditions de travail et l'augmentation de la précarité mais surtout l'ouverture des portes des services publics à la privatisation.

Ça suffit, nous ne vous laisserons pas faire !



■ L'indécence de la rigueur

Alors qu'il faudrait une politique de relance offensive pour sauver l'économie ! le projet de loi de financement de la Sécurité Sociale et le projet de loi de finance de l'Etat, affichent la rigueur !!!

C'est une aberration économique de plus.

Ce sont des cadeaux supplémentaires pour les riches et de nouveaux sacrifices pour les salariés.

Aussi depuis 2005, il y a en France + 21% de pauvres et de plus en plus de travailleurs sont pauvres !!! ce dans un des pays les plus riches du monde

■ **STOP à l'appauvrissement par le travail** pendant que les patrons se vautrent dans des parachutes dorés et que les profits du CAC 40 ont augmenté de 120% en 20 ans.

Rien qu'en 2005, les actionnaires ont vu leurs dividendes augmenter de 26%. Et nous, notre salaire ? 0,3% au 1^{er} octobre = 4€ !

On nous prend vraiment pour des imbéciles et l'opinion publique avec.

■ Nos revendications sont légitimes

La relance économique passe par des augmentations de salaires et des créations d'emplois, par un renforcement de la Fonction Publique pour répondre à tous les besoins humains.

Il est **FAUX** de dire que le congé bonifié est un coût c'est un investissement. Il participe à la consommation donc au développement économique des DOM.

Il est **FAUX** de dire que les primes de « vie chère » sont un frein à l'économie des DOM quand avec plus de 30% de chômage, elles font vivre des familles entières.

ALORS ENSEMBLE ET NOMBREUX DANS L'UNITE

LE JEUDI 11 DECEMBRE 2008

MARCHONS POUR NOTRE RECONNAISSANCE

Du métro Luxembourg, à côté du mémorial pour l'abolition de l'esclavage

A la rue Oudinot, devant le ministère de l'Outremer

Rendez-vous à partir de 9h30, départ de la manifestation à 10h30 précises.

Bulletin d'adhésion

NOM : _____ Prénom : _____
Adresse : _____
Code postal : _____ Ville : _____
Age : _____ Profession : : _____
Entreprise (nom et adresse) : _____

prendre contact
me syndiquer

A retourner : 263 rue de Paris - 93515 MONTREUIL CEDEX

